
 
２０１７年１０月６日〈金〉第１例会  第２７２９回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
 
◎点鐘                                     青木会長 
 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
 《米山奨学生》 
   島根県立大学大学院 北東アジア超域専攻 博士３年 
     金 龍（きん りゅう）君 〔中国〕世話クラブ／益田西ＲＣ 

島根県立大学大学院 北東アジア専攻 修士２年 
     李 暁莉（り ぎょうり）さん 〔中国〕世話クラブ／浜田ＲＣ 

島根県立大学大学院 地域開発政策専攻 修士２年 
 楊 文菊（よう ぶんきく）さん 〔中国〕世話クラブ／江津ＲＣ 

《米山カウンセラー》 
   浜田ロータリークラブ  髙橋 功一(たかはし こういち)様 【穀物販売】 

益田西ロータリークラブ  佐々木 真孝（ささき しんこう） 様 【事務用機器販売】 
 
◎１０月慶祝報告 

 お誕生祝：村木会員、岡田会員 
 ご結婚祝：櫨山会員、右田会員、市原会員、広兼会員 

― 乾 杯 ― 
 

◎食事案内《すし正》                             松本ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(９月２９日)ＭＹ箸率報告……１４名うち６膳返却で４２．８６％でした。 

 

◎会長挨拶                                   青木会長 

 

◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 

 

 

 

 

 

 



 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．本日例会終了後、第５回〈１０月〉理事会を行います。 

２．次週１３日(金)夜間例会「岩本会員歓迎会」 

時間／１８:００～ 岩本会員、青木会員オリエンテーション（ロータリー情報小委員会） 

１８:３０～ 例会・懇親会 

    場所／トラットリア･スタジオーネ 

    会費／５，０００円 

３．２０日(金)移動例会｢グラントワ｣、企画展｢石見の戦国武将｣鑑賞。  ※出席確認回覧 

４．配付物･･･『ロータリーの友』１０月号、ガバナー月信 Vol.４、ロータリー米山記念奨学事

業豆辞典 2017-18 年度版、地区大会記念品（登録会員へ） 

５．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 名  名 名 名 ％  

 

◎ゲストスピーチ 

「米山奨学生紹介」           髙橋カウンセラー（浜田ロータリークラブ） 

 

 

                    佐々木カウンセラー（益田西ロータリークラブ） 

 

 

 

「自己紹介・米山奨学生半年を過ぎて」      金 龍くん（益田西ロータリークラブ） 

 

 

 

 

 

                        李 暁莉さん（浜田ロータリークラブ） 

 

 

 

 

 

                        楊 文菊さん（江津ロータリークラブ） 

 

 

 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

 

ＭＵ 9/29（会員勧誘委員会）青木正美会員、市原会員、田上会員、村木会員、右田会員、 

森本会員、廣兼会員、増野会員、田原会員 

10/2（ＥＭ菌作製）高橋会員、森本会員、田原会員、永島会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <９月２９日> 

◎ゲストスピーカー 
益田市教育委員会 歴史文化研究センター 

主任主事  中司 健一（なかつか けんいち）様 
 

◎会長挨拶 

朝晩めっきり涼しくなりました。昨日は美都温泉で入浴客の方が体調不良で救急車を呼びました。毎年夏

から秋にかけて涼しくなるこの季節に、温泉で湯あたりなど体調不良を起こす方が急に増えます。要注意

の季節です。 

さて、最近はどの業界も人手不足の話題ばかりです。先般、帝国データバンクの調査でも４５％近くの企

業が正社員の人員不足を抱えている、というニュースがありました。美都温泉でも早朝風呂掃除のパート

社員を去年から探していますが、未だに見つかりません。７月に、４名のうち一人が退職して残り３名で

何とかこなしているのですが、先日町内の女子大学生の方から、夏休みの残り期間でアルバイトをさせて

ほしい、とのことで働いてもらいました。毎日早朝２時過ぎから２時間の風呂掃除ですが、若くて明るい

女の子が来たので、高齢者ばかりの職場がとても活気付きました。残念ながら夏休みが終わるということ

で、今朝が最後の出勤日となり、２週間分のアルバイト代を朝手渡してお礼を言いました。 

人手不足は企業だけでなく、ロータリークラブも同様です。今日は例会終了後に会員増強の委員会があり

ます。皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

◎幹事報告 

１．本日例会終了後、会員勧誘委員会を行います。担当の皆様はご出席ください。また、9/15にお知ら

せした会員候補者について異議はありませんでした。 

２．１０月のロータリーレートは １ドル＝１１２円です。９月は１０９円でした。 

３．９月１日池上ガバナー公式訪問例会ポリオプラス･ランチの寄付金２１，０００円をポリオプラスへ

寄付しました（２８日送金済）。 

４．明誠高校ＩＡＣより：１０月２日(月)１６時過ぎから昇降口でＥＭ菌を作製します｡ 

５．ガバナー月信Vol.3の地区だよりと出席報告に訂正があります。添付をご確認ください。 

  当クラブ米山普通寄付はガバナー月信Vol.4に掲載されます。 

６．その他 
 

◎委員会報告                                クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １４名 １名 １名 ３名 ８９．４７％ 

 

◎ゲストスピーチ  『石見美術館 企画展「石見の戦国武将」について（パート２）』 

益田市教育委員会 歴史文化研究センター 主任主事  中司 健一 様 
 

◎スマイル報告 

＊益田市教育委員会 中司主任主事様、本日はよろしくお願いします。楽しみにしています。 

……青木正美会員 

 

＊中司様、ようこそいらっしゃいました。お話 楽しみにしています。……田上会員 

 

＊中司健一様 本日はありがとうございます。よろしくお願いいたします。……村木会員 

 

＊①２回欠席いたしました。②中司様 ようこそ。本日は楽しみにしています……右田会員 

 

＊①前回欠席 ②バッヂの忘れ ③そして、早退致します。……永島会員 

 

＊先週 例会欠席しました。すみませんでした。……岡田会員 


